

Nécrologe

— o —

M. l'abbé Placide-Edouard Beaudet, ancien curé de Kamouraska, décédé à Sherbrooke le 22 du courant, était membre de la Congrégation du petit séminaire de Québec, de la Société Saint-Joseph et de la Société d'une Messe (Section diocésaine).

Ses funérailles ont eu lieu à Sherbrooke, mardi de cette semaine.

LIONEL LINDSAY, ptre,
Secrétaire.

Pie X et la Communion

— o —

Les actes de N. S. P. le Pape Pie X relatifs à la sainte Communion suffiraient déjà à illustrer un souverain pontificat. La vie de l'Eglise est avant tout spirituelle ; et provoquer, soutenir, développer cette vie, n'est-ce pas accomplir ce qu'il y a de mieux dans les meilleurs intérêts de l'Eglise ? Or, on doit reconnaître que la Communion est le principe de la vie spirituelle.

Ensuite, si l'on ne regarde que l'intérêt des individus, cette œuvre du Saint-Père est encore de la plus haute importance. L'union à Dieu fera le bonheur de l'éternité. Dès ici-bas, plus le fidèle s'unit à Dieu, plus il est heureux, plus aussi il acquiert de force pour résister au mal, et plus il produit d'actes méritoires pour la félicité éternelle. En provoquant et en facilitant la fréquence de la Communion, le Pape a donc assuré aux fidèles ces grands résultats, pour la vie présente et pour la vie future.

On voit par ces réflexions comment le Saint-Père met à exécution la devise qu'il choisit au jour de son Pontificat : *Instaurare omnia in Christo*.

Nous rappelons seulement que ces actes de Pie X relatifs au sujet dont nous parlons sont les suivants :

1° Exhortation à la communion fréquente et même quotidienne, adressée à tous les fidèles (20 déc. 1905) ;

2° Déclaration que les enfants eux-mêmes, dès leur première communion, doivent être poussés à cette fréquente participation à la Table sainte (15 sept. 1906) ;

3° Grande facilité de la communion accordée aux malades (7 déc. 1906).